



2 Pièces  
50 m<sup>2</sup>  
N-41266  
489 000 €

# Nice Appartement à vendre (06000)

NICE MONT-BORON : 2 pièces de 51 m<sup>2</sup> rénové avec une terrasse de 54 m<sup>2</sup> et un balcon de 6 m<sup>2</sup> dans une résidence sécurisée avec gardien située à proximité des écoles et des commerces. Cet appartement climatisé se compose d'une entrée avec rangements, d'un séjour donnant sur une terrasse de 54 m<sup>2</sup>, d'un coin cuisine donnant sur le balcon de 6 m<sup>2</sup> exposé Ouest et offrant une vue colline et un aperçu mer, d'une chambre donnant sur la terrasse et d'une salle de douche avec WC. Cet appartement est idéal pour un pied à terre et possibilité d'acheter en sus un grand garage avec une cave attenante au prix ...



*NICE MONT-BORON: Renovated 1-bedroom apartment of 51 sqm featuring a 54 sqm terrace and a 6 sqm balcony, located in a secure residence with a caretaker, close to schools and shops. This air-conditioned apartment consists of an entrance hall with built-in storage, a living room opening onto a 54 sqm terrace, a kitchen area opening onto a west-facing 6 sqm balcony offering a hillside view with a glimpse of the sea, a bedroom opening onto the terrace, and a shower room with WC. This apartment is ideal as a pied-à-terre, with the possibility of purchasing, in addition, a large garage with an ...*



## CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

